

EN PODER de los NACIONALISTAS

TODO EL SECTOR OESTE DE

MADRID

Ocupados el Cuartel de la Montaña, el Paseo de Rosales, el Paseo de San Vicente, la Plaza de España y la Calle de la Princesa.

LOS NACIONALISTAS SIGUEN CONQUISTANDO TERRENO EN LAS CALLES CENTRICAS DE MADRID.

Grandes ESTRAGOS en las Filas Gobiernistas causaron hoy los Legionarios y Moros con sus Granadas de Mano

Ahogados en sangre los contra-ataques lanzados por los rojos en el sector de Ciudad Universitaria.

UN MUERTO Y DIEZ HERIDOS AL HUNDIR EL CRUCERO "CANARIAS" UN BARCO RUSO EN EL PUERTO DE PALAMOS

RECRUDECE LA BATALLA EN EL SECTOR DEL ESCORIAL

REANUDADA LA SANGRIENTA LUCHA EN LA CIUDAD UNIVERSITARIA

MADRID, 21.—Los encarnizados combates por la posesión del barrio de la Ciudad Universitaria se reanudaron esta madrugada, donde los milicianos están tratando de desalojar a los nacionalistas para que desocupen varios de los puntos estratégicos donde han construido nidos de ametralladoras. Las tropas del gobierno—informa éste—todavía ocupan la cárcel Modelo, y el mal tiempo continúa, alternando entre fuertes lluvias intermitentes y un intenso frío con vientos del norte.

EVACUADA LA CARCEL MODELO QUE ESTA MUY DANADA

MADRID, 21.—Un corresponsal de la UNITED PRESS visita la cárcel Modelo en la mañana de hoy, y la encontró evacuada por las fuerzas defensoras. El interior de la famosa prisión está acribillado de proyectiles de artillería, ametralladoras y rifle, y las granadas aéreas han completado la destrucción de la institución penal. Una bomba aérea que estalló en la propia entrada de la cárcel tumbo una enorme columna de piedra sólida, y además los gruesos muros están hechos un verdadero pasadizo por la metralla.

INMUNES DE LOS ATAQUES AEREOS NACIONALISTAS LAS EMBAJADAS BRITANICA Y NORTEAMERICANA

LONDRES, 21.—El gobierno del general Franco aseguró hoy a los de la Gran Bretaña y de los Estados Unidos que los aviones nacionalistas no se acercarán a los edificios donde se encuentran las embajadas de ambas naciones en Madrid. El general en jefe de las fuerzas nacionalistas informó a la embajada británica que él había establecido una zona de inmunidad en la propia capital, la que incluye al sector donde se encuentran dichas embajadas. Muchos españoles de ambos bandos se han refugiado en sus edificios.

EL HIJO DE LARGO CABALLERO EN MANOS DE LOS NACIONALISTAS

TALAVERA, 21.—Los nacionalistas tienen en su poder a José Largo Caballero, hijo del premier del frente popular de 23 años de edad, quien servía en un batallón de milicianos que desfiló de las filas gobiernistas y obligó a Largo Caballero a seguirlos cuando se rindieron cerca de Segovia.

TODOS LOS BARCOS TRANSPORTANDO ARMAS

SE RAN DESTRUIDOS

LISBOA, 21.—La estación de radio de Tenerife anunció a las 12 y 20 minutos de la madrugada que el general Franco avisó a los gobiernos francés y soviético, que todos los barcos que trans-



5c *Verdad*



Nº 222 Editor: Arturo Fonseca C. Año I
San José, sábado 21 de noviembre de 1936

portan armas y municiones para los gobiernistas serán destruidos. Un barco de guerra soviético se encuentra anclado en la rada de Barcelona en estos momentos.

MONTONES DE CADAVERES EN LAS CALLES DE MADRID

LISBOA, 21.—El corresponsal del periódico "Seculo" en el frente de Madrid informó hoy que los nacionalistas avanzaron por La Moncloa hasta la entrada de la calle de la Princesa, donde se luchó desesperadamente por cada palmo de terreno conquistado. Numerosísimos milicianos cayeron muertos en estos sangrientos combates, y las calles están literalmente atestadas de cadáveres, especialmente alrededor de la cárcel modelo, la cual está prácticamente destruida. Los milicianos resistieron valientemente, pero sin éxito, a las embestidas de los veteranos coloniales del general Franco, los que siguen abriendo brecha hacia el centro de Madrid.

A 1.300.000 EFECTIVOS AUMENTA RUSIA SU EJERCITO FRENTE AL PELIGRO ALEMAN-JAPONES

MOSCU, 21.—Informes de fuente autorizada indican que el gobierno soviético aumentará los efectivos del ejército ruso a 1.300.000 hombres, costeados así a la alianza secreta formada recientemente entre Alemania y el Japón. El gobierno de Stalin está convencido de que el acuerdo entre estos dos países ya ha sido adelantado en forma de un tratado, y se temerá el estado mayor del ejército para considerar la situación. El periódico "Izvestia" dice que aunque la alianza alemana japonesa no demanda inmediata acción diplomática, el gobierno pondrá mayor énfasis en el ejército, y se informa que no causaría ninguna sorpresa en los círculos oficiales si Italia formara parte de esa alianza, la que con excepción de la Unión Soviética, y los países anglo-americanos, incluiría a todos los países europeos, y pone en peligro las negociaciones ruso-japonesas para la celebración de un pacto de no agresión, entre estas dos naciones. Simultáneamente el gobierno soviético está haciendo muy de cerca el desarrollo de los acontecimientos en Barcelona, pero hasta el momento el gobierno no ha hecho ninguna declaración respecto a los pasos que dará, caso de que los nacionalistas capturasen barcos soviéticos destinados a los puertos españoles todavía en posesión del gobierno de Alicante.

LOS NACIONALISTAS OCUPARON NUEVOS SECTORES EN EL OESTE DE MADRID

LISBOA, 21.—El corresponsal del periódico SEculo informó desde el aeródromo de Cuatro Vientos, que las fuerzas nacionalistas, aparte de la cárcel Modelo, han ocupado el cuartel de

(Pasa a la pág 4)

Covadonga

UNA meseta rocosa en medio del fértil paisaje arriero; un bellissimo rincón de España como otros tantos, y sin embargo, cuán único, cuán saturado de significación nacional! Hasta aquí llegó la elasticidad máxima del repliegue ante la expansión morisca, y aquí, forzado por la explosión del patriotismo, saltó el resorte que, tras ocho siglos de resaca que ETAOI ETAO dominación, iba a obligar a los moros a abandonar España.

Quiere la tradición que don Pelayo y los suyos acometieran desde lo alto a pedradas a sus enemigos; alegoría feliz la de convertir la misma tierra de España, purificada, en proyectiles con que arroja de ella a sus dominadores. Covadonga es la simiente de donde había de brotar, lezame, el árbol hispánico. Y en su santuario confluyen la tierra religiosa y la civil. No puede un español digno de serlo visitar o pensar intensamente en Covadonga sin sentir en su alma el paso de esa corriente eléctrica que, a despecho de todas las voluntades, culturales, decenas de adscribir cada hombre a todo el universo, hacen que cada ser vibre en plenitud y se sienta más seguro sobre un pedazo de tierra y bajo un pedazo de instrumento que se llama patria.

A pesar de estar en la península de la Península, en la geografía nacional, Covadonga es uno de los centros espirituales. Y desde su altura, rizada de prados justos a la Página 4

A LAS DOS DE LA TARDE LA FLOTTA DEL PRESIDENTE ROOSEVELT CONTINUA SU VIAJE HACIA EL SUR

Puerto España, Trinidad, 21.—Los cruceros norteamericanos Pasa a la Página 5

MILES de CIVILES ABANDONAN MADRID

MONTONES DE CADAVERES EN LAS CALLES DE MADRID

LOS GENERALISIMOS RUSOS DE LARGO CABALLERO

Roosevelt cree que las leyes económicas han de acomodarse a las necesidades de los pueblos

EL PUEBLO NORTEAMERICANO PREFERE VENTAJAS ECONOMICAS PALPABLES E INMEDIATAS A OTRAS FORMAS DE GOBIERNO

Roosevelt cree que son las necesidades de los pueblos las que deben acomodarse a las leyes económicas

OFRECE "NOVEDADES" UN NUEVO E IMPORTANTE ARTICULO DEL PERIODISTA CUBANO JOSE IGNACIO RIVERO

(Exclusivo para NOVEDADES)

La victoria aplastante de Roosevelt—que al primero en asombrar fué, sin duda, al propio Roosevelt—es un triunfo de la social sobre lo económico. Roosevelt—como Mussolini, como Hitler, como el propio Stalin,—cree que las leyes económicas han de acomodarse a las necesidades de los pueblos y no viceversa. Esto es, no cree que la mejoría en las condiciones de vida de una colectividad esté en relación directa del grado de respeto que se guarda, a las tales leyes eco-

nómicas y a sus postulados, clásicos, pues no acepta a aquellas como la expresión de fenómenos de la misma naturaleza de los teóricos contra los cuales es inútil luchar. Roosevelt cree que las leyes económicas caen, como cualquier otra legislación, dentro de la potestad del Estado. La prosperidad, pues, viene a ser algo tan fútil como si unos gobiernos desobedecieran, a otros les es dable, fabricar.

(Pasa a la página 8)

El cuento de la semana

EL HOMBRE CELEBRE

Al publicarse con resonante éxito su tercera novela titulada "La mujer indisputable", Craig Aspinwald se arrepintió de ser famoso, pues le parecía que ya no era él Craig Aspinwald el hombre sino Craig Aspinwald el autor. Este pensamiento le causaba tristeza, casi horror. Recordó los meses que habían pasado desde que se publicó su primera obra. Si, era verdad, tenía muchos amigos y amistades, centenares de ellos. Había sido homenajeado y obsequiado como ningún otro autor. Todo el mundo quería saber de él. Ya era propiedad pública. Pero así era — su fama era

(Pasa a la pág. 6)

EDITORIAL

CARTAGO CENTRO DE ACTIVIDADES AGRICOLAS

Continuando una tradición Cartago vuelve a convertirse en centro de actividades agrícolas al ser escogida para establecer allí un molino harinero. Los ríos, los campos de la vieja metrópoli no son extraños a esta industria. En los tiempos de la colonia y en los primeros años de la independencia allí se cultivaba el trigo y allí se fabricaba la harina. Todavía existen lugares que llevan el nombre de "El Molino". Y el origen de esos nombres es precisamente ese, que allí hubo en tiempos pasados molinos harineros, actividades nobles como son éstas, y que fueron desapareciendo por las importaciones del exterior y que terminaron cuando estas llegaron a su máximo. Y siguiendo, decimos, la historia de Cartago, el gobierno ha escogido esa provincia como el centro principal para iniciar de nuevo la siembra del trigo y la fabricación de la harina.

Creemos que el gobierno ha hecho bien su designación. Cartago es propicia para eso. Tiene el sello indiscutible de lo colonial y su alma es amante del trabajo sencillo, de ese trabajo tesonero que no produce las inmensas riquezas repentinas ni da ganancias fabulosas, pero que significan el afán de cada día y la salud de todo un pueblo.

Y será esta instalación del primer molino, un día de fiesta para Cartago y para la República. Ello viene a ser como un afianzamiento de nuestra vida campesina y agrícola. Esta vida costarricense en que aun no han sentido sus afeanes las inquietudes de la vida fácil y de las ganancias de sorpresas.

El trigo es noble, rubio como las mañanas de la metrópoli, y sabroso como el producto del propio trabajo y de la propia iniciativa.

HE AQUÍ UNO DE LOS INSULTOS MAS IGNOMINIOSOS QUE SE HAN INFERIDO A ESPAÑA

Eaas militares rusos, en vez de ser amigos y aliados de España buscan su sometimiento a la dictadura más esclavizadora y bochornosa que ha habido en la historia

PERO ESOS GENERALES Y LAS HORDAS DE LARGO CABALLERO CON TODO SU APARATO RUSO Y CON TODOS SUS CABECILLAS HUYEN ANTE EL AVANCE DE LOS NACIONALISTAS

(Exclusivo para NOVEDADES, por León Ichaco)

Para la jornada decisiva de aquella "efeméride gloriosa" en que las milicias rojas no sólo iban a salvar a Madrid, sino también a triturar a las huestes de Franco, Largo Caballero llamó a generales rusos. Son asimismo generales rusos los que organizan y mandan a las milicias catalanas y los que orientan y dirigen a Companys y a sus camaradas de la Generalidad.

He aquí uno de los insultos más ignominiosos que se han inferido a España. Cuando a nuestro pueblo le han faltado generales para defenderse en los más graves y mortales conflictos? Cuando ha

Pasa a la pág. 7

DEL MOMENTO

Al comité de prensa de la Federación Deportiva

Comienza el comité de prensa de la Federación, en la Hora de ayer, diciendo "que hablo por boca de otros". Si no fuer que es la Federación, no contestaría semejante tontería. De una de las cosas que yo puedo vanagloriarme, es de hablar con mi propia boca y no como hacen otros con la ajena.

Soy deportista; quiero campo para deportes; pero esto no obsta, para que pudiendo tener éste y a la vez progreso, esté con el proyecto del aeropuerto en la Sabana. Como no quiero discusiones, ni éstas van a servir para aprobar o desaprobado dicho proyecto, quiero hoy, con esta pequeña contestación dar por terminado este asunto.

Si quiero, ya que los miembros del comité de la Federación me empujan a decir, "para estar, ellos seguros y en condiciones de apreciar la veracidad de mis dichos" que yo "teje una sola gran ciudad donde existo algún aeródromo en el corazón de la ciudad", contestarles, para convencerlos de que digo y dije la verdad. El aeródromo intranacional más grande del mundo y que se llama TEMPELHOF, está en el purísimo corazón de Berlín; y si éste no les gusta por lo grande, también e tá en el puro corazón de Berlín, el aeropuerto militar de STAAKEEN, que será más bonito por lo pequeño.

En cuanto al consejo de estudiar el testamento del Padre Chapui, les confieso mi antipatía por esta clase de papeles del siglo pasado, pero les advierto, que un amigo que conoce dicho papel, me dice que en él consta la donación de la "Sabana" para los pobres". Por lo tanto, si para el campo de aviación no hay derecho, tampoco lo hay para las deportistas, a no ser que queráis contar a éstos como tales. Mientras tanto, señores de la Federación, hagamos campaña de la parte Sur para los verdaderos pobres y la parte Norte para la aviación.

JOTAPE.

SU DESTINO HOY

Generalmente el niño que nace en esta fecha 21 de noviembre muestra mucha aptitud, al llegar a ser grande, para la pintura, la música y el teatro.

Casi siempre la mujer que hoy celebra su natalicio tiene un carácter más bien serio. Le gustan la música, la lectura y las obras de teatro. Tal vez sea usted muy sentimental y bondadosa hasta el extremo de darle dinero a los que verdaderamente no lo merecen. Según parece debe usted fiar más de los hombres que de las mujeres. No sea usted tan impublica cuando emprenda una cosa; con paciencia y perseverancia tendrá mucho más éxito. Su porvenir e tá en la pedagogía, el teatro la música o la literatura. Si escoge como esposo a un hombre digno, será muy feliz. El hombre nacido en esta fecha, en vez de dejarse descurar, aprender debe a trabajar.

(PASA a la página 6)

En todas las bombas de gasolina pueden poner las PASTILLAS MEIRICH

Noticiario Relámpago

Ha quedado suprimida la inspección general de aviación. Y se da vida a dos capitanes de puertos aéreos. Y es que aquí no queremos mucho a los generales. Nada de inspectores generales. Capitanes simplemente, y gracias.

El Banco Nacional instituirá el crédito popular. Esto es bastante mejor que el frente popular. Lo primero significa trabajo. Pero lo segundo significa guerra. Esa es la diferencia; no muy pequeña por cierto.

La proyectada reunión de secretarios de salubridad va a efectuarse en febrero. Pero no nos alarmemos por ello. Esta reunión va a efectuarse en El Salvador. Y será allá donde se tomen las medidas de protección.

Los campos de trigo están visitados en Cartago por el personal y alumado de la Escuela de Agricultura. Última de trigo. No e tá en coñecha todavía y ya va a resultar enfermo de algo. Así, no comienza bien la industria.

CONCURSO INTERNACIONAL de BELLEZA Primera feria anual de Costa Rica. ELECION de la SEÑORITA COSTA RICA 1936-1937. Voto por _____

CONCURSO INFANTIL de BELLEZA Primera feria anual de Costa Rica. 1936-1937. Voto por _____

Ernesto Lang Chase

HA MUERTO

Su afligida esposa, hermanos y demás familia pasan por la pena de comunicarlo a usted, suplicándole se sirva asistir a los oficios religiosos que se verificarán hoy a las 3 y media de la tarde en la Iglesia Anglicana, y luego acompañar el cortejo al Cementerio.

(No hay invitaciones personales)

San José, 21 de noviembre de 1936.

Formidable batida dió la policía de Mata Redonda a un sinnúmero de parejas entregadas a rendir culto a Cupido

Anoche la agencia de policía del distrito de Mata Redonda, tuvo inmenso trabajo. El señor agente auxiliar, pues el principal nunca está en las noches en la agencia, realizó un "raid" por toda la cornada de La Sabana,

requiriendo seriamente a multitud de parejas que estaban entregadas al amor. La batida tuvo gran éxito y constituyó un verdadero espectáculo, gracias a las protestas que de parte de los requeridos hubo a granel. La autoridad policíaca de Mata Redonda está dispuesta a no permitir la repetición de los muchos abusos que contra la moral y las buenas costumbres se venían succionando en La Sabana a cada instante. Por cierto, es digno de reconocimiento el trabajo que por saneamiento moral de ese importante sector está realizando el agente auxiliar. La sabana ha venido siendo el sitio propicio para refugio de malandrines de toda especie; frecuentemente he mos consignado en nuestras páginas los asaltos contra las viviendas de los pacíficos moradores de ese sector, y gracias a la labor constante de vigilancia que ejerce la autoridad, se ha logrado en mucho, que el número de hechos delictuosos y los atentados contra la propiedad disminuyan.

Infecciones intestinales

a menudo causan graves complicaciones en el organismo. Evítelas tomando de vez en cuando las tabletas de



HELMITOL

Exposición escolar e industrial se verificará los días 23, 24 y 25 de noviembre en Cartago

Hemos recibido la siguiente invitación que mucho agradeceremos:

Cartago, noviembre 16 de 1936. Señor director de NOVEDADES, San José.

El personal del colegio de San Luis invita a usted a la exposición escolar e industrial que orga niza para los días 23, 24 y 25 de noviembre en curso.

Durante los días 23, 24 y 25 recibiremos todos los objetos que el público haya dispuesto exhibir, desde las 7 horas y 30 minutos en adelante.

La dirección hará con el mayor gusto las indicaciones que los industriales necesiten cono-

cer. Con toda consideración. EL COMITE.

MADERAS

Lo que usted necesite en maderas del Pacifico siempre lo encontrará de primera calidad al más bajo precio en nuestro depósito

100 varas al Norte de la Iglesia del Carmen

F. BARBARA Gerente

Teléfono 2439



Una Bebida Alcalinizante Muy Agradable

Hecha con Alka-Seltzer—la Tableta Efervescente Moderna. Millares de personas han descubierto que ALKA-SELTZER les brinda pronto y agradable alivio de indigestiones ácidas, jaquecas, resfriados, fatiga, pesadez al amanecer siguiente tras una noche de festín, dolores reumáticos y ciáticos, y otros achaques cotidianos causados por acidez excesiva. Se llama Alka-Seltzer porque produce una bebida alcalinizante de sabor muy agradable. Como contiene un analgésico (Acido Acetilsalicílico) primero alivia el dolor de los achaques cotidianos y luego, al restablecer el equilibrio alcalino, ayuda a corregir la causa cuando esta se debe a acidez excesiva. Alka-Seltzer no es un laxante.

ALKA-SELTZER

30 Minutos Más Tarde



Se Siente Lleno De Energía

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.



Al oír estornudar, diga "Instantina!" en lugar del acostumbrado "¡Salud!", porque Instantina significa Salud cuando una persona comienza a resfriarse.



Para su protección cada tableta en CELLOPHANE



QUE PARA FELICIDAD DE TODOS, RESULTE UNIVERSAL EL LEMA ROTARIO: "SERVICIO ANTES QUE BENEFICIO"

PALABRAS PRONUNCIADAS POR EL PROF. MONTERO EN LA FIESTA ROTARIA EN HONOR DEL PROF. HERRERA Y ALUMNOS DE LOS COLEGIOS DE SEGUNDA ENSEÑANZA

Juventud que significa esperanza; Juventud que significa largo camino a recorrer haciendo el bien; Juventud que significa energía inagotable, que bien encaminada es capaz de resolver airosumente todos los complicados problemas que confronta hoy la Humanidad; Juventud, que significa, no precisamente corto número de años, sino FRESCURA EN EL PENSAMIENTO, IGNORANCIA DE LAS DESILUCIONES, RAPIDEZ Y CASI IMPREMEDITACION un acometer grandes empresas, coronadas casi siempre por el éxito, porque no hubo vacilaciones al principio y porque, la fortuna ayuda a los audaces; Juventud que no necesita gran preparación científica, si

tiene lo que no debe, faltar a nadie; FE EN LA VICTORIA y DESPRECIO DE LAS DIFICULTADES DEL CAMINO... Juventud que pueden conservar eternamente aún los viejos, si viven inspirados, por altos ideales... entre ellos... ninguno tan alto y de tan alta trascendencia y tan fácil de cultivar, como el IDEAL DE SERVICIO, que ha dado exito inmenso, cada vez creciente, a nuestro Club Rotario Internacional, porque hace que en su seno todos seamos jóvenes: ricos, pobres, jóvenes y viejos, todos gozamos del privilegio de ser útiles en alguna forma, cada uno en su posición, y de pagar así a la Humanidad nuestra deuda de Servicio por el hecho de haber nacido y de ocupar un lugar en este mundo... Juventud... representada por un grupo heterogéneo en apariencia, pero que en el fondo es CONJUNTO PRECIOSO DE IDEALES QUE TOMAN TAN GENTE REALIDAD. Vosotros, jóvenes de menos años, que por primera vez estáis aquí, no olvidéis vós parte nuestra, porque, habéis sido designados por vuestros compañeros de

colegio, como representantes del IDEAL DE SERVICIO, que hace que, quienes lo practican, sinceramente se sientan hermanos de verdad... llevad a vuestros colegios la misión de despertar y mantener vivo ese IDEAL DE SERVICIO, pues aunque con vuestro ejemplo ya sois un modelo deimitar, no debéis limitar el cumplimiento de nuestros deberes, a nosotros mismos, sino que debéis procurar por todos los medios que quienes nos rodean, también sean buenos y cultivos y realicen nuestros propios ideales... que para felicidad de todos resulte universal nuestro lema:

"SERVICIO ANTES QUE BENEFICIO"

Las Pastillas MERRICH son un producto químico alemán. Exija en las bombas que se las pongan a su gasolina.

Perdiendo energía vital y sin darse cuenta

Muchas personas de apariencia robusta son fácilmente vencidas por cualquier enfermedad leve. Parecen estar bien. Sin embargo, al ser postradas por un resfriado, el tranceo u otra dolencia simple, se han perdido-dar cuenta de que su organismo no pudo vencer la enfermedad, por haberse debilitado. "Una sensación de cansancio, insomnio, mareos, falta de apetito, mala memoria, ánimo decaído, dolor de cabeza, son síntomas que, por parecer de poca importancia, no se les hace caso. Y mientras tanto la energía vital va agotándose y llega un momento en que la enfermedad domina y la salud se pierde. Cuando tal cosa ocurre, debe tomarse una determinación para evitar que la neurastenia domine al individuo y lo convierta en fracasado e inútil para luchar por su existencia. Vida de campo, en donde pueda respirarse aire puro y recibirse los rayos benéficos del sol. Una temporada de descanso, sin preocupaciones ni afec-

nes, viviendo con sencillez, comiendo con frugalidad, haciendo ejercicio moderado. Así puede recuperarse la energía vital que se había perdido. Para ayudar con eficiencia a la Naturaleza en este labor de reconstrucción, es aconsejable el uso diario de un buen tónico y reconstituyente, como lo es la FOSFO-KOLA, porque contiene, en forma activa y fácilmente asimilable, los principios medicinales de la nuez de kola, combinados con el glicerofosfato y gluconato de calcio, cafeína naciente y extracto de quina roja. La FOSFO-KOLA, al poco tiempo de tomarse, estimula el apetito, tonifica la digestión, aumenta la actividad mental y muscular y, en una palabra, hace sentir otra persona. La FOSFO-KOLA, tiene sabor agradable, es de precio moderado y se puede conseguir en cualquier buena farmacia del país. La pueden usar, sin peligro, todas las personas, por delicadas que parezcan.

Los Barcos que Transporten Armas

La experiencia en el ejército como español que el ejército interno ocho a mil hombres, todos avenc franceses y rusos, y que es vertebral de la obstinada resisten en barrios de Madrid. Las neva han disminuido grandemente las fuerzas de infantería opuestas tritaria continúa la lucha de calada de la manera más encor cobratiques en este sector, filas rojas, con sus granadas de gre por los legionarios y moros,

EMAN NOMBRADO ENCARGA EICH ANTE EL GOBIERNO

de relaciones exteriores informó ESS que el mayor general Wil encargado de negocios de Ald sta español. NOTA DE LA RE lhelm Faupel es una de las más mania, no sólo como militar sin simientos culturales, especialmente Ale. En los países hispanome general Faupel hasta ahora ha tor del instituto Ibero America te del castellano, y ha visitado a nes. El nombramiento del distin en inmensa satisfacción en los nos, como también en los de la da en Alemania. Con el nom Alemania da a entender cuanta ntimo contacto con los países de W W

EN LA CIUDAD DE MADRID

osos refugiados en el subterráneo sirvió café y pan en la mañana, se está impulsando la evacuación a raíz de la demanda por los de que todos los no combatientes Salamanca es la meta de millares los de la capital, las que llevan en cualquier lugar que les de as del tiempo.

LA ARTILLERIA CONTRA LA

de la tarde el mando militar orleria gruesa contra los edificios de avia permanecían en manos de los ensa anuncio que todas las entradas eficazmente, y que los sufrirán pronto, urgiendo a la población. "Si el enemigo lograra drit, dice la prensa gobiernista, la visto no sería nada, en comparación no el sitio del instituto de biolo donde los milicianos ocupaban el de abajo, habiendo estado al día, defendiendo las entradas a los El sitio llegó a su fin cuando red. Modelo lanzaron un ataque contra huir. La prensa comenta del modadas por los miembros del cuerpo el salvamento de la capital de los de la artillería. Los periódicos tellempe se reanudarán esos bombarres y niños sean vacuados cuanto

EBUT DEL "PEDRITO" EN ON JAI ALAI

to, una verdadera maravilla en el arte de manejar la cesta. Indudablemente su aparición esta noche en el "foor" del frontón causará la más grata impresión. El programa de esta noche lo forman seis quinientas con los mejores elementos y dos partidos, uno a 25 tantos y otro de fondo a 30 tantos con Pedrito y Hevia y Torres I y Buendía.

RUSIA INSACIABLE DE SANGRE

Do, muertos destacados de la guerra intestina de España son el saldo doloroso de las jornadas de ayer. Pero veamos quiénes son esos muertos, cómo fueron muertos, y cuáles los campos en que rindieron la vida. El líder anarco-sindicalista Buenaventura Durruti, cayó en el combate. Una bala rebelde en las líneas de fuego hizo blanco en él y acabó con su existencia. Los ejércitos de los nacionalistas que combaten en el sitio de Madrid han logrado muchos objetivos, y entre ellos, éste, el de haber suprimido a uno de los jefes más peligrosos de los partidos extremistas de la izquierda. Pero quién puede protestar de esto? Nadie. Habrá quien se duela de la muerte de un jefe valiente y feroz como todos los rojos, pero no habrá quien diga que recibió la muerte traidora, la muerte del crimen, a mansalva y sobreeseguro. Durruti cayó en las propias líneas de fuego. Como se mata a los hombres en la guerra, como se vence al enemigo en los combates. En cambio los rojos, dieron muerte a José Antonio Primo de Rivera en la forma que ellos saben hacerlo. Tenido prisionero. Martirizado durante muchos meses y finalmente llevado al suplicio como víctima propiciatoria de las falanges negras del comunismo. La muerte de Durruti no es una traición a la humanidad, no es un crimen tenebroso. La muerte de Primo de Rivera es la más negra felonía de los más negros sentimientos de una clase social. ¿Qué podía justificar la muerte de este ciudadano que estaba prisionero, que no tenía armas para defenderse, que nada hacía contra los rojos en este momento, y que ni siquiera tenía el uso de su libertad? Nada. Ha sido un nuevo fusilamiento cruel y lleno de esa ferocidad comunista que no tiene ética ninguna y que sobre todas las cosas necesita echar al Moloc de sus hordas las víctimas más señaladas en los campos enemigos.

Esta es la diferencia de las dos falanges que combaten por España y contra España. La del nacionalismo que lucha en los campos de batalla,

pero que no se recrea en los crímenes ni en las atrocidades; y la de los comunistas que fusilan sin piedad a los indefensos y que destruyen por placer todo cuanto encuentran a su paso.

Crimen horrendo este cometido por los rojos de España. Crimen horrendo que no necesita ya comentario alguno. Por sí solo demuestra cuál sería el porvenir de España si llegaran a sentar allí sus sistemas los comunistas alentados y dirigidos por Moscú.

¿Qué podía justificar el asesinato de Primo de Rivera? ¿Qué humano sentimiento podía firmar esa sentencia de muerte? En nombre de qué sanción, de qué ley, de qué principio se ha cometido ese asesinato contra un prisionero permanente?

No hay que buscar explicaciones, porque ellas están bien claras y bien probadas. Se ha fusilado a Primo de Rivera en nombre de Moscú, por orden de la Rusia Soviética, por decreto inapelable del comunismo internacional. Si Rusia le da a los comunistas de España armas, municiones y toda clase de pertrechos de guerra, necesariamente exige el pago inmediato, no solamente en el oro del pueblo dales de Rusia, sino en el sacrificio de los hombres, español que ha ido ya a enriquecer las cajas de caudales de la muerte de sus sacerdotes, de sus hijos, de sus mujeres. Rusia es insaciable. Cada día pide más. Por cada destrucción de un monumento entrega un rifle y una bomba para que sirvan para destruir otros monumentos y otros hombres. Por cada tan que, exige la vida de un patriota, de un defensor de España. Pero como estos están en los frentes de batalla y allí no pueden llegar las órdenes de Rusia, los buscan en los prisioneros ilustres que desgraciadamente cayeron en manos de la barbarie comunista.

Primo de Rivera es el pago de los armamentos. Y España entera sería el pago a Rusia de su apoyo decidido a la muerte y al exterminio.

LOS MUERTOS QUE VOS MATAIS...

Como estamos en el mes de noviembre, pues es tiempo aún de los muertos y de don Juan Tenorio, por aquello de sus versos: "Los muertos que vos matais gozan de buena salud..."

Y el diario "La Hora" y la em presa a que pertenece le hace honor al mes, o mejor dicho, al año porque se pasan matando según que es un contento. Hace algún tiempo en el combate de Managua mataron a cuatrocientos nicar. Una especie de fusilamientos err mesa, como los de los comunistas. Ahora resulta que hace dos días revolveron matar a MAE WEST la linda artista del cine, la de las curvas, la tentadora Mae West que ha logrado imponerse a la mujer tabla.

Y la mataron, la vejaron y la enterraron con todos los honores. Tamaño artículo se jaló "La Ho

ra" sobre los despojos de la una rutilosa artista. Pobreceilla.

Pero como era de esperarse en este asunto, como en todos, se trataba de: una muerte especial para "La Hora"; una de esas muertes confeccionadas a gusto y sabor del cliente para escribir un artículo y engañar al público.

No tenían cosa mejor que matar ese día, y la emprendieron contra la pobre artista, que goza de excelente salud y de gran popularidad a despecho de sus asees nos periodísticos.

Pero lo que va a suceder es que cualquier día la oficina de detección tendrá que intervenir en estos orígenes tan escandalosos. Eso de vivir matando resulta algo de licetuoso, y no se explica la no intervención policial.

No cabe duda que la empresa

A LAS DOS DE LA TARDE LA FLOTI...
(Viene de la Página Uno) — presidente Roosevelt, no desembarcará durante su corta permanencia en esta isla, pues a las dos de la tarde los dos cruceros zarparán de nuevo rumbo al sur.

y "La Hora" tienen la exclusividad de matar al que les viene en gana y en cualquier momento. Hombres, ni los tribunales populares de Madrid...

Es mediante mi trabajo de obrero que a duras penas puedo pasar la vida

Sr. Director de NOVEDADES Presente.

Con motivo de un incidente que tuve recientemente en la puerta del palacio nacional, con un empleado de la pagaduría

nacional, deseo hacer público por el digno medio de usted, que actualmente, no ejerzo ningún cargo, como obrero, que a duras penas puedo pasar la vida. Soy de usted atento servidor. NEREO CARVAJAL. San José, Novbre 20 de 1936.

MORERA SERA FESTEJADO EL 29 DEL CORRIENTE EN NARANJO

En el Centro de Sport de Naranjo se verificará un baile el domingo 29 del corriente mes a las 20 horas, como homenaje del deporte naranjense al distinguido deportista don Alejandro Morera.

Ha sido contratada una de las mejores orquestas del país para la ejecución de un selecto programa musical que se prepara y se ha fijado una cuota sumamente baja.

Es consierable el entusiasmo que existe por el citado baile, en cuya organización trabaja con mucho empeño un comité que fué nombrado en la última sesión celebrada por la directiva del Centro Sport y que está integrada por los señores Lic. Félix A. Montero, Luis Castro Rodríguez, Anibal Pérez, Miguel A. González y Roberto Pacheco.

También fué nombrado un distinguido grupo de señoras y señoritas de la localidad que hará los honores de la fiesta.

Han circulado numerosas invitaciones pero como siempre habrá omisiones involuntarias, se nos ha hecho el encargo de invitar por este medio a todas las personas que otras veces han asistido a bailes en el mencionado centro. Invitemos a los socios de los clubs sociales y deportivos. Cumplimos gustosamente el encargo, asegurándole completo éxito en este festival.

ERIA JAPONESA

MAX TEITELBAUM

Avenida Central

Frente al Mercado

EL ESTUDIO INICIADO POR EL ING. JIMENEZ MORALES, Se espera que San Román pronto correrá la milla en cuatro minutos

EL ESTUDIANTE DE LA UNIVERSIDAD DE KANSAS QUE CUANDO NIÑO POR POCO PIERDE UNA PIERNA HA MOSTRADO UN DESARROLLO ASOMBROSO ULTIMAMENTE, DERROTANDO DE MANERA DECISIVA A LOVELOCK Y A CUNNINGHAM QUIENES LO VENCIERON EN LA CARRERA OLIMPICA DE 1.500 METROS

Según dicen los expertos Archie San Román está en mejores condiciones para establecer un nuevo récord de cuatro minutos en la milla que Glenn Cunningham o Jack Lovelock, pues parece que Cunningham se agotó tomando parte en tantas carreras el invierno pasado, estableciendo un record mundial y luego compitiendo contra Lovelock en las Olimpiadas. Prueba de esto está en el despacio que corrió esta última carrera de 1.500 metros. En cuanto al relámpago de Nueva Zelanda, ya lo ha vencido Sam Wooderson cinco veces y San Román una vez en la espectacular carrera efectuada en la Universidad de Princeton hace poco.

En esta ocasión Lovelock y Cunningham se empeñaban en hacer un nuevo record mientras que San Román no quería más que vencerlos a los dos y así desquitarse de su derrota en la carrera olímpica de 1.500 metros. A pesar de que tardó 4 minutos y 9 segundos en dar la cuarta vuelta a la pista, un tanto más despacio que el record establecido por Cunningham el

año pasado de 4 minutos, 6 y 7/10 segundos, San Román corrió el primer cuarto de milla en 62 segundos, el segundo en 66.2 y el tercero en 65. No hay duda que si Lovelock y Cunningham le hubieran dado más competencia en la última vuelta hubiera batido el record de Cunningham, pues al llegar a la meta todavía le quedaba aliento para seguir

La carrera de San Román es que cuando niño por poco pierde una pierna a consecuencia de un accidente. Qué, hubiera dicho, pues, que al cabo de 16 años iba a ganarla el campeón de inter-universitario de los Estados Unidos. En las eliminatorias de las Olimpiadas sólo Cunningham lo dejó en zaga.

Aún cuando fue derrotado en la carrera olímpica de 1.500 metros, hay que recordar como se adelantó al final logrando obtener cuarto puesto detrás del ex campeón italiano Luigi Beccali. Lo mucho que prometía este joven universitario se comprobó por fin en la competencia de Princeton cuando derrotó decisivamente a Lovelock por ocho yardas y

a Cunningham por 28. Si San Román no se desgasta este invierno en las competencias de pista cubierta, como les sucedió a Cunningham y a Bonthron el año pasado, bien puede ser que en la primavera entrante establezca el asombroso record de cuatro minutos en pista al aire libre.

EL CUENTO DE LA SEMANA

Viene de la pág. 2.
La del autor, no la de su propia persona. Ya sospechaba de todo el que se le acercara. Adulones, parásitos todos ellos. No; la vida no podía seguir así. Tenía que irse a un punto distante donde nadie lo conociera ni lo fastidiara, para poder volver a ser la misma persona de antes.

Así es que se fué a un hotelito en una playa aislada. Al sentir el aire del mar que entraba por la ventana de su pieza, Craig Aspinwald sintió un gran alivio. Cuando bajó a cenar, vió que una mujer joven, hermosa y de cabello negro, le hablaba al encargado. Tenía cierto aspecto de cansancio.

Cuando se hubo retirado al comedor, Craig le habló al encargado.

—Creo que conozco a esa señorita — le dijo muy risueño. ¿No se llama Mary Smith?

—No — respondió éste, meneando la cabeza — se llama Hagar Wallace. Es artista.

Craig se asombró. "Hagar Wallace! No me lo diga... si es una pintora famosísima. ¿Qué hace aquí, en un lugar como éste?"

—Pues dice que quiere descansar de tanta gente que le fastidia — le respondió el encargado, apoyando los codos sobre el escritorio. Y dígame, ¿qué tiene de

BASE DE DISCUSION EN EL ASUNTO RELATIVO A TARIFAS ELECTRICAS

Los ingenieros Bolaños y Venegas están completando ese estudio con datos estadísticos sumamente interesantes

DEL ESTUDIO COMPARATIVO QUE HAN REALIZADO, SE DESPRENDE QUE LAS TARIFAS VIGENTES EN COSTA RICA FIGURAN ENTRE LAS MAS BAJAS DEL MUNDO

Calculados al tipo actual cada kilowatt cuesta \$ 0.35

A las ya numerosas informaciones que acerca de las discusiones en relación con las contrataciones eléctricas hemos venido proporcionando, tenemos que agregar hoy la siguiente: El estudio que sobre tarifas por servicios eléctricos elaboró el ingeniero de la junta nacional del servicio de electricidad, don Alfredo Jiménez Morales servirá de base de partida para la formulación de las nuevas tarifas que presentará la junta de electricidad, trabajo en el que están empeñados en estos momentos los ingenieros Bolaños y Venegas.

A propósito de este interesante punto, uno de los más importantes entre los que son motivo de discusión más acalorada ahora que se está procediendo a tratar a fondo lo relativo a las nuevas contrataciones con las compañías eléctricas, queremos consignar estos datos ilustrativos que los

hemos tomado de los informes correspondientes al primer semestre del corriente año que han hecho circular las empresas generadoras de energía eléctrica de los Estados Unidos, sobre tarifas en algunos lugares de la Unión Norteamericana. La plan ta Bronx Gass and Electric, de Nueva York cobra a razón de 6 centavos por kilowatt hora en febrero; 20 centavos; Nueva York, 45 centavos; Niagara 5 centavos por kilowatt hora.

Las tarifas de las compañías eléctricas afiliadas a la Electric Bond & Share que funcionan en diversas naciones hispanoamericanas cobran tarifas prohibitivas, sobre todo en México, Nicaragua, Cuba, etc.

En China tienen las compañías eléctricas autorización para cobrar un 25 por ciento de interés sobre las inversiones, lo que puede dar idea del costo de los servicios en ese país.

mallo esté hotel?

Craig se sonrió. "Usted perdóneme, no quisé ofenderle". Y así diciendo sacó un billete de a cinco dólares. "Tal vez esto a usted le que acabo de decir. ¿Cre usted que será posible conocer a la señorita Wallace?"

El encargado dobló el billete cuidadosamente y se lo puso en el bolsillo del chaleco. "Muy posible, señor Eliot."

Craig se había inscrito en el registro del hotel bajo el nombre de John Eliot, y así fué como el encargado se lo presentó a Hagar Wallace. Al conocerla no quiso decirle que la había conocido muy casualmente en un "cock tail party", pues hubiera sido muy indiscreto.

Al cabo de una semana Craig se decía mientras se afeitaba por la mañana: "Que mentecado... Te has enamorado sin que ella ni siquiera sepa quién eres. La has engañado y qué vas a hacer ahora?"

Esa noche Craig y Hagar estaban juntos sentados en una colina que daba al mar. La luna creciente dejaba una huella de oro sobre el agua y en el cielo brillaban centenares de estrellas.

—Qué noche tan hermosa — dijo Hagar.

—La más hermosa que he visto en mi vida — replicó Craig asíendola de la mano y mirando

le a los ojos. Mira, Hagar, bien sabes que te quiero, que te adoro. Pero ¿cómo sería posible que una artista tan famosa como tú se casara con un hombre corriente que jamás ha hecho nada no central heredario fue el referen table?

—¿Entonces sabes que soy famosa? ¿Has oído hablar de Hagar Wallace?

—Claro ¿Quién no ha oído hablar de ella? No te lo dije porque no quería que creyeras que por eso te amo. Ahora ya sabes que poco me importa que seas una artista célebre o no.

—Pero ¿estás seguro que no te importa, que eso no tiene que ver?

Craig notó que al hacer esta pregunta Hagar palidecía y que el corazón le palpaba agitadamente.

—Te juro que no — le contestó pero ¿por qué insistes en preguntármelo? ¿Qué te pasa?

—Nada... sólo que yo no soy Hagar Wallace, Me llamo Joan

Pasa a la Pág. COMO

Para un buen funcionamiento

de su automóvil use las

PASTILLAS

MEIRICH

GAÑE \$50.00

Regámenos a nuestros clientes pedir el recibo al chofer para poder participar en este obsequio, y fíjarse que dicho recibo tenga estipulada la suma que se ha pagado, requisito indispensable para poder retirar el premio, o sean los \$ 50.00.

TELEFONOS: 3128 y 3355.

GARAGE ALFARO

ENTA La fundadora de la aviación comercial en Costa Rica

NICARAGUA
MANAGUA
RIVAS

COSTA RICA
SAN JOSÉ

PANAMA
OAXAVITO
PINARMAELLES

RIVAS y MANAGUA los martes
DAVID y PUERTO ARMUELLES los domingos

ENTA
NICARAGUA
COSTA RICA
PANAMA

CERVEZA BAVARIA

Prestigio
Distinción
Cervecería

Por su calidad y presentación

Agencia y depósito en Limón:
FELIX DEL BARGO

ORTEGA

MIL HECTAREAS DE TERRENO DESTINARAN VARIAS MUNICIPALIDADES DEL PAIS PARA INTENSIFICAR LOS CULTIVOS

serán vendidas a los pequeños agricultores en parcelas

están ubicadas en la región de Santa Clara que será habilitada por medio de una carretera que partirá de Vara Blanca

SERA FUNDADA EN ELLAS LA COLONIA AGRICOLA DEL SALVADOR

Completando la amplia información que en su edición de hoy publica nuestro colega LA TRIBUNA vamos a ofrecer a los lectores interesantes detalles acerca del proyecto de varias municipalidades del país, que destinarán mil hectáreas de terreno baldío, a intensificar los cultivos en general, pero de preferencia los mejores se den en esas regiones. Como lo informáramos hace algunos días las municipalidades de Heredia, Santo Domingo de Garabito y Tres Ríos poseen en la región de Santa Clara, una vasta extensión de terrenos incultos, que mediante una buena vía de comunicación que permita traer los productos a los centros de abastecimiento, podría ponerse en condiciones de producción. Esto indudablemente sería de positivo beneficio para los consumidores pues esos artículos vendrán a abaratar muchos los mercados del interior.

Pero lo que más se persigue con esto es poder dar trabajo a numerosos agricultores que actualmente se hallan desocupados. Esas tierras que como decimos alcanzan a más de mil hectáreas, serán distribuidas en pequeñas parcelas, que serán arrendadas o vendidas a pequeños agricultores para que poco a poco y con la ayuda de las mismas municipalidades o del gobierno, las pongan en condición de producir.

Para ello es necesario construir un ramal de carretera que partiendo de Vara Blanca, por donde pasará la carretera a San Rafael, comunique esos terrenos con la carretera central. Así la ayuda de los productores que ahí se cosechen no ofrecerá dificultad alguna. Es aquí donde se está estableciendo la colonia de El Salvador, a la que nos hemos referido en ocasiones anteriores. Entre los agricultores es grande el interés que hay por adquirir parte de estas tierras, que son de muy buena calidad y más ante la perspectiva de la construcción de la carretera. Sabemos de numerosos de ellos que solo esperan que se ponga a la venta estas parcelas para adquirir y trasladarse a formar parte de la colonia, en donde trabajando tenazmente y viviendo en la forma rústica que ahí se puede hacer capital en pocos años, cosa por cierto bastante difícil en estos tiempos.

Se nos han ofrecido mayores detalles, los cuales suministraremos en su oportunidad.

Recuerde al poner Gasolina en su carro, pedir le pongan

Los Generalísimos Rusos...

(Viene de la Pág. 2)
necesitado traerlos de un país extranjero, del país enemigo y más incompatible con ella que ha tenido España? ¿Con qué color en la cara han podido consentir los generales del gobierno de Madrid que les vengan a dar órdenes militares otros generales que en vez de ser amigos y aliados de España, buscan su sometimiento a una dictadura extranjera, la dictadura más esclavizadora y más bochornosa que ha habido en la historia? Alguna más dignidad que sus generales han tenido aquellas milicias que han rechazado marchar al frente con los cabecillas rusos.

Pero nada agítavi; a España la presencia y el mando de éstos ante las hordas rojas, España no está en los actuales momentos ni en esas hordas ni en Madrid ni en los que la gobiernan o des gobiernan; España está en el ejército victorioso y glorioso de Franco. España está en los héroes del Alcazar de Toledo, España está en caudillos como Aranda, gigante sostenedor del sitio de Oviedo y de

moldear de los González Peña y compañía. ¡Eso, sí, que se bastan solos para reivindicar el honor de España, tan bil y traidoramente vilipendiado por los que pretenden entregarla a los generales del enemigo! ¡Eso, sí, que no necesitan de ningún Ciríaco para sacar, por fin, a España, del calvario de los Largo Caballero, satélite de Stalin y de esos caudillos postizos que ha contratado.

Pero en el pecado llevan la penitencia. Ya han visto para qué les han servido los generales rusos y los tanques rusos y los aviones rusos y los soldados rusos; para sufrir en toda la línea la mayor y más bochornosa descalabrada de las incontables que han sufrido hasta ahora. ¡La efemérides gloriosa de Largo Caballero! Y sus hordas son todo su aparato ruso y con todos sus cabecillas de Moscú, han huido por unanimidad en todo el frente de Madrid. ¡Qué van a ser esos, generales españoles! ¡Qué van a ser esos, soldados españoles! No son moros! ¡Todo eso será Rusia! Pero no tiene de España ni el polvo del uniforme.

NORTHERN RAILWAY COMPANY

AND OPERATED LINES
COSTA RICA

HORARIO PUBLICO

que regirá desde el 16 de Julio de 1934 hasta nuevo aviso
(EL PRESENTE HORARIO ANULA TODOS LOS ANTERIORES)

RUMBO AL OESTE LEA PARA ABAJO					ESTACIONES	RUMBO AL ESTE LEA PARA ARRIBA				
Domingo solamente	Diario	Martes Jueves y Sábado	Diario excepto Domingos	Diario		Diario	Diario excepto Domingos	Lunes Miércoles y Viernes	Diario	Domingo solamente
Horas	Horas	Horas	Horas	Horas		Horas	Horas	Horas	Horas	Horas
14 30			6 15	10 30	LIMON	15 10	16 45			10 13
14 40			6 25	10 38	MOIN JUNCTION	15 02	16 35			10 18
14 40			6 25		MOIN JUNCTION		16 35			10 03
14 54			6 43		CASTRO		16 10			9 45
15 04			7 30		ZENT		15 20			9 00
15 41			7 50		ESTRADA		15 05			8 51
			7 50	10 38	MOIN JUNCTION	15 02				
			7 50	11 25	ESTRADA	14 15	15 05			8 51
15 46			8 00	11 30	MATINA	14 10	14 45			8 46
16 00	13 45	9 45	12 36		SQUIRRES	13 30	13 00	8 30		7 47
16 58	13 51	9 53	12 31		LA JUNTA	13 20	12 10	8 25		7 37
18 05		15 55			GUACIMO JUNCTION			6 40		6 30
18 55		16 45			GUAPILES			6 00		6 00
		16 55			TORO AMARILLO			5 50		
			9 58	12 31	LA JUNTA	13 20	12 10			
			11 05	13 30	PERALTA	12 24	11 00			
			12 00	14 00	TURRIALBA	11 53	10 15			
			12 35	14 28	TUCURRIQUE	11 25	9 25			
			13 10	14 50	JUAN VIKAS	11 05	8 55			
			13 40	15 08	SANTIAGO	10 46	8 25			
			14 20	15 36	PARAISO	10 20	7 45			
			14 45	15 55	CARTAGO	10 05	7 25			
			15 10	16 22	TRES RIOS	9 28	6 40			
			15 40	16 45	SAN JOSE	9 00	6 10			
17 15					HEREDIA			7 45		7 30
17 40					ALAJUELA			7 30		7 00
18 10										
Horas	Horas	Horas	Horas	Horas		Horas	Horas	Horas	Horas	Horas

Río Banano		Ramal de Cairo		Ramal de Indiana		Ramal de Monte Verde	
RUMBO AL OESTE	RUMBO AL ESTE	RUMBO AL OESTE	RUMBO AL ESTE	RUMBO AL OESTE	RUMBO AL ESTE	RUMBO AL OESTE	RUMBO AL ESTE
Lea para abajo	Lea para arriba	Lea para abajo	Lea para arriba	Lea para abajo	Lea para arriba	Lea para abajo	Lea para arriba
Martes y Sábado	Martes y Sábado	Miércoles solamente	Miércoles solamente	Sábado solamente	Sábado solamente	Lunes y Viernes	Lunes y Viernes
ESTACIONES	ESTACIONES	ESTACIONES	ESTACIONES	ESTACIONES	ESTACIONES	ESTACIONES	ESTACIONES
Horas	Horas	Horas	Horas	Horas	Horas	Horas	Horas
13 25	7 55	13 45	16 15			16 00	15 45
14 00	7 05	13 51	16 10	8 50	8 30	17 20	14 15
15 25	6 30	13 56	16 05	10 35	6 45	17 35	14 00
Horas	Horas	Horas	Horas	Horas	Horas	Horas	Horas

PASTILLAS
MEIRICH

G. P. CHITTENDEN,
GERENTE

F. S. SHEEHY,
SUPERINTENDENTE

2 GRANDES PARTIDOS DE FUTBOI EN EL ESTADIO MAÑANA DOMINGO, 22 DE NOVIEMBRE

A las 8.30: En desempate y por el Campeonato de Tercera División:
ORATORIO FESTIVO frente al HEREDIANO

A las 10.30 horas: Por el campeonato de PRIMERA DIVISION:
ALAJUELA Jr. frente al CARTAGINES

Contribuya con su entrada para la construcción de la Gradería del Sol
PRECIOS: LOS DE COSTUMBRE

TEATRO MODERNO

MARTES 24 de Noviembre a las 8 y 45 p. m.

GRAN FUNCION a Beneficio de ARTURO LASANTAS Y DE SUS SIETE HIJITAS

Tomando parte ISABEL QUIROS, Pepita RODRIGUEZ, Leila ALVARADO, Julia CORDERO, José Angel SANCHEZ, Alberto CASTILLO, Oscar ZAMORA y otros artistas, más

Grandes sorpresas para el público
Verdadera Noche de Alegría
ENTRADA: Palco, Butaca o Luneta: 50 céntimos

SU DESTINO HOY...

(Viene de la Pág 2)

concienzadamente y con perseverancia hasta llegar a la cumbre. De esta manera puede hacerse célebre dedicándose a la medicina, la abogacía, el teatro el periodismo o a algún que otro arte.

El niño que nace en esta fecha 22 de noviembre probablemente gozará de muy buena suerte durante toda su vida. Su destino indica que será hombre o mujer célebre y pudiente. Generalmente a la mujer que hoy celebra su natalicio le encanta la vida de campo, sobre todo en las montañas. Su carácter ha de ser metódico y su manera de pensar tolerante y progresiva. Para ser feliz debe usted casarse. Tendrá éxito como actriz, profesora, artista o conferencista.

Para que el hombre que nació en esta fecha haga dinero, tiene que utilizar su inteligencia. Es así: le muy buen amigo, muy apurado a su familia y al hogar y tiene la excelente costumbre de perdonar a sus enemigos. No se podrá quejar de sus ganancias

El cuento de la...

Viene de la Página 6
Keith. Tú no sabes nada de mí: ná me he oído hablar de mí.

Riéndose amargamente, Hagar continuó balbuceando: "Sé que no vas a comprender, que no me vas a creer cuando te explique por qué he hecho esto. Toda mi vida he querido ser artista... como Hagar Wallace. Ay! ha sido una locura... pero me parezco a ella. Por eso vine a este lugar aislado, creyendo que la gente se dejaría engañar..."

Craig la interrumpió con una carcajada. "Y ahora te arrepientes — le dijo — porque te has enamorado de mí. Y yo también me arrepiento de haber hecho todo lo contrario, por la mismísima razón. Dime, ¿te gustaría ser la esposa de un hombre célebre?"

— No me importa — le contestó Hagar — siempre que ese hombre seas tú.

si se dedica a ser fabricante agente de abogado, escritor, médico, actor o político.

RADIOEMISORA "ATHENEA"

HOY, Sábado, 21 de noviembre, a las 9 de la noche, el gran tenor costarricense **JULIO BERRONCAL**, en un selecto concierto artístico.

Lo acompañará al piano: **MARITA de HINE**

Frecuencia: 925 kilociclos -- Teléfono 2208

ROOSEVELT CREE QUE...

Viene de la pág. 2

Nirga Roosevelt el aserto de sus adversarios de que, en punto a materia económica, los gobiernos no pueden salirse de ciertos límites y han de girar dentro de un ámbito preciso como la Tierra dentro de la Vía Láctea

Para Roosevelt, todo lo que pende a procurar al mayor número de ciudadanos el mayor grado de bienestar no sólo es posible sino probable.

De aquí que estas elecciones generales de los Estados Unidos constituyan el primer choque electoral entre dos teorías diametralmente opuestas: ya que propugna el Estado-gendarme y la suá preeminencia el Estado omnisciente y omnipotente

De este choque ha resultado una victoria para Roosevelt. Para Roosevelt no para sus teorías, pues una victoria electoral no es piedra que contraste para las innovaciones como lo son el tiempo y la experiencia.

Las formas tradicionales americanas de gobierno han sufrido un rudo golpe el 3 de noviembre, si hemos de creer a los adversarios de Roosevelt. Pero es que en las formas tradicionales americanas de gobierno, según Roosevelt y los suyos se han venido parapetando todos los egoísmos y las más inconfundibles codicias.

De ahí que al pueblo americano no le haya dolido mucho que se haya producido ni frío ni calor a mas tradicionales. De ahí también que la imputación de comunista hecha contra Roosevelt, y enérgicamente rechazada por éste, no haya producido ni frío ni calor a los electores, pues los comunistas por ahora, son casi una abstracción, pero los banqueros y capitalistas de industria son una realidad de masiado tangible. Pero hay una pregunta inquietante

te: ¿Hasta qué grado tendrá que apartarse Roosevelt de las formas tradicionales de gobierno? para conducir hasta el final su programa humanitario o para mantener lo si sus enemigos se empeñan en hacerlo fracasar?

A la vista está que una inmensa mayoría del pueblo americano prefiere ventajas económicas palpables e inmediatas a formas de gobierno tendidas hasta ayer por perfectas y casi consabidastanciales con la naturaleza del norteamericano.

Si a esas ventajas las ve en peligro, para ponerlas a salvo ¿qué no estará dispuesto a arrearjar por la borda? ¿No dirá que viva la gallina aunque se a con su pepita?

Cierto que los observadores superficiales, cuyo tacto mental se desliza por la superficialidad de las cosas, se hacen lengua de esta manifestación de desprecancia de alto estilo en que, a los pocos minutos de terminado el combate, vencedor y vencido se saludan casi con la elegancia con que el defensor de Breda y el Marqués de Spínola quedaron, inmortalizados por el pincel de Velázquez.

Pero no hay que olvidar que, son las buenas formas lo último que se pierde.

IMPORTANTES CONFERENCIAS

Dictará el martes y el viernes próximos, Mr. Pigeon Neau y el profesor Acuña en el Foyer de France

Hemos recibido la siguiente invitación que mucho agradecemos: "Invitación a dos conferencias en el foyer de France, el martes 24 de noviembre y el viernes 27

CERVEZA IMPERIAL

La Mejor Cerveza — Cervecería ORTEGA



Un regalo que conserva su valor — Agencia y depósito en Limón: FELIX DEL BARCO

LOS MAS IMPORTANTES VECINOS DE GRECIA FELICITAN A "NOVEDADES" POR SU ARTICULO DE AYER SOBRE LA REVOLUCION ESPAÑOLA

"USTEDES HAN DEMOSTRADO QUE EL VERDADERO EPITETO DE ASESINOS LE CORRESPONDE AL NEFASTO COMUNISMO"

En la noche de ayer recibimos de la ciudad de Grecia el expresivo telegrama que mucho agradecemos y que complacidos publicamos enseguida. Dice así:

Grecia, noviembre 20 de 1936.

A "NOVEDADES"

Nuestra más sincera felicitación por su brillante y valiente editorial de hoy "¿Quiénes son los asesinos del pueblo español?" demostrando la manera tan limpia y honrada, que el verdadero epíteto de asesinos le corresponde al nefasto comunismo. — Presbítero Jafet Jiménez, Presbítero Paul Elizondo, José Ana Rivera Jiménez, Víctor Palma, Walter Hidalgo, Eduardo Hidalgo, Santos Castro, Guillermo Ignacio Bolaños, F. Vega K., Marco Tulio Maroto.

a las 8.30 horas.

Martes 24 de noviembre a las 8.30 Mr. J. Pigeonne, encargado de negocios de Francia (en francés) Tema: Primeras formas e inspiraciones de la literatura francesa. "Poesía lírica y poesía épica en la Edad Media". (Esta conferencia será alumada de especialmente a los alumnos de los cursos de francés) Viernes 27 de noviembre a 8 y 30 de la noche: don J. Basileo A

caña, profesor de Liceo de Costa Rica (en español) "Descartes y su importancia histórica".

Para su Conveniencia y por Economía de gasolina, use en su carro las **TABLETAS MEIRICH**

HOY, Sábado, HOY 21 de Noviembre

PALACE

3, 7 y 8.45 — 50 cts.

— ESTRENO —

PAPA Y MAMA SE CASAN

por MARY ASTOR

VARIIDADES

3, 7 y 8.45 — 50 cts — Estreno VAQUEROS —

EL VAQUERO Y EL HUERFANO

(The Cowboy and the Kid)

por BUCK JONES

AMERICA

7 y 8.30 — 25 cts

FURIA

por SPENCER TRACY

MODERNO

3, 7 y 8.30 — 25 cts.

VALENTIA SERRANA

por JOHN WAYNE

IDEAL

7 y 8.30 — 25 cts.

LA TRACION SURCA LA PRADERA

por DICK FORAN

RAVENTOS

HOY — A las 3, 7 y 8.45 — Formidable estreno de la 20th. Century-Fox, con **GLORIA STUART y ROBERT KENT**

EL CRIMEN DEL DR. FORBES (THE CRIME OF DR. FORBES)

¿Lo mató por compasión o por venganza? El público será el juez del Dr. Forbes!

Entrada CINCUENTA céntimos

MAÑANA a las 8.45 — Claudette Colbert, Warren William y Rechell Hudson, en la grandiosa superproducción

IMITACION DE LA VIDA

La verdadera imitación de la vida, con todos sus dolores, desilusiones y amarguras...!

MAÑANA — 1: Fábulas a colores de Mickey—2.30: El Crimen del Dr. Forbes—4 y 7: LA IRLANDESITA

ADELA — HOY a las 7 y 8.45 — 25 cts.

DESTIERRO DE AMOR — Mañana — Cómicas a la 1—A las 2.30: "Huerfano del Destino"—4: MORENA CLARA—7: "Imitación de la Vida"—8.45: "Qué hago con la Criatura?"